

Lembar Persembahan

Asalamualaikum, pertama-tama saya ucapkan terimakasih kepada ALLAH S.W.T yang telah memberikan kekuatan untuk menyelesaikan skripsi ini, Skripsi ini ku persembahkan untuk memenuhi harapan dan impian kedua orang tua ku tercinta yang telah mendoakan dan member semangat belajar serta mendukung anak mu selama kuliah ini....



Dan untuk keluarga ku tercinta, terutama bapak Sukardi beliau adalah laki-laki paling hebat yang pernah saya tau terimakasih pak... walaupun sering berantem, tp bapak laki-laki pertama yg icha sayangin. Dan mama... maaf walaupun udh sebesar ini masih suka kaya anak kecil... tanpa kalian berdua apalah aku... Dan kakakku mba ki yang sering disusahin sambil dipaksa buat bantuin biar skripsi ini cepet selesai dan adik kesayangan ade Ryendra gorinya mba Icha yang sering ngga jelas tapinya... trimaksih banyak.

Terima kasih kepada Dr. Bambang Kridasuwarso, Prof. Dr. Firmansyah Dlis, M.Pd selaku pembimbing I dan Hendro Wardoyo, M.Pd selaku pembimbing II dan Hadi Rahmaddani S.Pd. selaku penasehat akademik saya yang dengan sabar telah banyak membantu saya menyelesaikan skripsi ini...

Keluarga besar Judo DKI Jakarta dan klub DJKB DKI Jakarta. Yang secara langsung maupun tidak langsung sudah sangat membantu dari penelitian hingga skripsi ini selesai. Buat uun, mpo, bobop, pian, ipih, lay, mak dung, dll yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu... trimkasih loh atas bantuan dan sindiran-sindiran membangunnya, akhirnya yaa sist....



Dan untuk lelaki ini, Arif Firmansyah yang telah mendampingi dan membantuku dengan sabar (walaupun kadang cerewet) dan memberikan semangat dan kasih sayang yang paling besar dalam menyelesaikan skripsi ini hingga selesai makasih ya pak boss akuuu.... sekali lagi terimakasih yaa Arif Firmansyah, S.E.... LOVE U MORE !!!



Terimakasih juga kepada temen-temen seperjuangan Titania ojan...yang kalo wasap ngga cukup sekali mbanya... yang selalu cerewet kalo ngingetin soal skripsi, tp mungkin tanpa lo jan w kaga bakal sidang sidang kali, hahaha... thangkyu so much... untuk ega, mado, ari, wawan, jody, adi yang entah dimana, trimkasih loh... walupun udh mencar-mencar tp tetep mau bantiin dan kasih pengalamannya. Terimakasih juga sama angkatan 2012, yang walaupun kenal sebentar tp banyak banget ngebantunya

Semoga dengan selesainya pendidikan ini, karir dan cita-cita ku bisa menjadi sesuatu yang bisa meningkatkan derajat keluarga ku dan menjadi yang luar biasa untuk kedepannya. Amin.. Allahumma Amin..